
川島町６次産業化戦略（案）に対する意見の概要と町の考え方 

 

○提出者数 １名 

○提出件数 １件 

○提出意見（要旨）と町の考え方及び回答 

 提出意見：オリーブオイルが健康によいといわれているが、川島町でも収穫

できるほどオリーブが育つか？世に出すには、時間も費用も掛か

ってしまうが、「ＫＪブランド＝本物」として、日本中に知っても

らえたら嬉しい。 

 町の考え方：東松山農林振興センターに確認したところ、風に弱いという弱

点はありますが、川島町の土壌でもオリーブは育つことを確認し

ました。現在、オリーブを生産している農家はおりませんが、川

島町６次産業化戦略の中に取り込み、対応できるようにしました。 


